



Presseservice

der Stadtgemeinde Klosterneuburg



- Das Strandbad Klosterneuburg öffnet am 29. Mai – mit Sicherheitsvorkehrungen und limitierter Besucherzahl



- Das Stadtmuseum Klosterneuburg öffnet im Juni wieder seine Pforten

Rückfragehinweis

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann
Bürgermeisteramt – Pressestelle
pressestelle@klosterneuburg.at
02243 / 444 – 302
0676/833 40 302

www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg

www.instagram.com/rathausklosterneuburg

twitter.com/RathausK

Presseausendung vom 20. Mai 2020



Start in die Badesaison: Die Erholungsoase an der Donau ist bereit



Das Strandbad Klosterneuburg öffnet am 29. Mai – mit Sicherheitsvorkehrungen und limitierter Besucherzahl

Gute Nachrichten für alle Sonnenhungrigen und Wasserratten: Das Strandbad Klosterneuburg öffnet am Freitag, 29. Mai wieder seine Tore – unter Einhaltung aller Sicherheits- und Hygienemaßnahmen und damit verbunden Einschränkungen gemäß den Covid-19 Empfehlungen der Bundesregierung.

Die Bäderverwaltung der Stadtgemeinde Klosterneuburg hat in der vergangenen Woche auf Hochdruck gearbeitet, um ein gangbares Konzept für die Saison 2020 auf die Beine zu stellen und das beliebte Freibad auf Vordermann zu bringen. Dreh- und Angelpunkt im wahrsten Sinn des Wortes wird das Zutrittssystem sein, es sind Zugangskorridore für Tagesgäste und Siedlungsbewohner vorgesehen. Beim Kassabereich ist ein Mund-Nasen-Schutz zu tragen und ein Abstand von mindestens 1 Meter zu anderen Wartenden einzuhalten. Entsprechende Beschilderungen und Markierungen werden den Ablauf regeln. Es kann daher zu längeren Wartezeiten kommen!

Limitierter Zugang in den Becken, 1 Meter Abstand außerhalb des Wassers, auf den Liegewiesen und Innen

In der Beckenanlage dürfen sich nur max. 90 Badegäste aufhalten. Auch hier wird das Abstandhalten von 1 bis 2 Metern großgeschrieben. In der Massagebucht werden 1-Meter-Abstandsmarkierungen abgebracht. Die Rutsche bleibt in Betrieb – die Benützung wird mit einem Anstellkorridor mit Abstandsbodenmarkierungen geregelt, um Stau am Stiegenaufgang zu vermeiden. Wer sich für das Baden im Altarm entscheidet, sollte einen Abstand im Wasser von 3 bis 4 Metern einhalten.

Das wichtigste außerhalb des Wassers ist die 1-Meter-Abstandsregel. Sie gilt auf dem gesamten Gelände, also auf der Liegewiese – zu anderen Sonnenbadenden bzw. anderen Liegen, Holzliegepritschen, etc., ausgenommen Familienverband. In allen Innenbereichen, z.B. WCs und Gastro, sowie im Kassabereich ist zusätzlich das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes Pflicht.

Aufgrund der gegebenen Abstands- und Hygienegründe stehen die Schwimmatraktionen und die Schwimmplattform im Altarm sowie der Bootsverleih vorerst nicht zur Verfügung. Die Umkleidekabinen sowie Kästchen bleiben vorerst gesperrt, da in diesem Bereich der Mindestabstand und die Hygienebestimmungen nicht eingehalten bzw. geregelt werden können. Als Ersatzlösung werden zwei große Umkleideschnecken auf der Liegewiese errichtet. Sanitäreanlagen sind nach Möglichkeit nur einzeln und ebenfalls mit Mund-Nasen-Schutz zu betreten.

Die allgemeinen Grundsatzregeln im Überblick:

- max. 90 Personen in den Beckenanlagen (Sportbecken+Erlebnisbecken zusammen)
- Mund-Nasen-Schutz in Innenbereichen und im Kassabereich (WC, Saisonumkleiden, Gastronomie)
- 1 Meter Abstand, auch zwischen Liegen bzw. Personen auf der Liegewiese (ausgen. Familienverband)
- 1-2 Meter Abstand im Wasser
- 3-4 Meter Abstand im Altarmgewässer
- Leitsysteme, Abstandsmarkierungen und Informationsaushänge beachten



Zahlen & Fakten zum Strandbad Klosterneuburg

- Beschäftigte: In einer „normalen Saison“ 21 Mitarbeiter (Anlagentechniker, Badeaufsicht, Kassa, Reinigung, Werkstatt) im Wechseldienst und 4 Ferialpraktikanten
- 8 Saisonarbeiter sind für Badeaufsicht, Reinigung und Kassa vorgesehen
- Geöffnet ist normalerweise von 01. Mai bis 15. September.
- In der Saison 2019 waren es 44.500 verkaufte Tageskarten sowie über 2.800 Saisonkarten
- Seit 1913 wird das Bad als städtisches Strandbad (1878 bis 1913 „Englbad“) geführt.
- Fläche: rund 28 Hektar – entspricht ca. 25 Fußballfeldern
- Eine Besonderheit ist die Gartensiedlung mit teilweise historischen Kabinen und Badehäuschen.
- Solarbeheizte Beckenanlagen: Erlebnisbecken mit Wasserrutsche, Strömungskanal, Wasserfall, Bodensprudel, Massagebucht, Sportbecken mit fünf Bahnen sowie Kinderbecken mit Bambi-Rutsche und Sonnensegel.
- Sportliches Angebot: Beach-Volleyballplätze, Tennis, Basketballplatz, Fußballplatz, Street-Soccerplatz, 2 Tischtennisplätze, Boden-Schachspiel, Trampolinanlage, Bootsverleih, Stand Up Paddling

Das Strandbad ist bei Schönwetter täglich geöffnet

bis 31. August

09.00 Uhr bis 20.00 Uhr

1. bis 15. September

09.00 Uhr bis 19.30 Uhr

Greißlerei + Eisgreißlerei Rest – Öffnungszeiten:

Montag bis Sonntag von 07.00 – 19.00 bzw. 11.00 – 19.00 Uhr.

Neu in der Greißlerei Rest: David Babic und Philipp Wieneringer verwöhnen bei Schönwetter die Bewohner und Gäste mit Crêpes und Waffeln aus regionalen Zutaten.

Strandbadrestaurant Riedel im Bad:

Montag bis Sonntag, jeweils von 10.00 – 19.00 Uhr

Barracuda Sport- und Lifestyle Resort:

Bis 6. September, Mittwoch bis Sonntag von 12.00 – 22.00 Uhr. Für Fragen, Anregungen und Anmerkungen stehen die Mitarbeiter des Barracuda-Resorts persönlich unter 0699 / 10 20 30 08 zur Verfügung.

Nähere Informationen finden Sie auch unter www.barracuda-resort.at

Informationen auch auf www.klosterneuburg.at > Sport und Freizeit

oder bei der Bäderverwaltung der Stadtgemeinde Klosterneuburg: Tel. 02243/444 – DW 274, 275, 279

Foto: Stadtgemeinde Klosterneuburg

Bildtext: Das Strandbad wird unter Einhaltung aller Empfehlungen und Hygienemaßnahmen am 29. Mai öffnen.



Stadtmuseum Klosterneuburg
immer sonntags geöffnet



Das Stadtmuseum Klosterneuburg öffnet im Juni wieder seine Pforten

Mit Sonntag, 07. Juni öffnet, wie viele andere Museen, auch das Stadtmuseum Klosterneuburg nach der erzwungenen Corona-Pause wieder seine Türen. Mit vorerst eingeschränkten Öffnungszeiten, nämlich Sonntag, 14.00 bis 18.00 Uhr, erwartet kulturhungrige Besucher ein vielfältiges, wenn auch verändertes Ausstellungsprogramm.

Den besonderen Umständen musste auch das Stadtmuseum Tribut zollen und Mitte März schließen. Mit 07. Juni nimmt es – eingeschränkt und unter Einhaltung der Hygiene- und Abstandsmaßnahmen – den Betrieb auf. Mit verändertem Ausstellungsprogramm:

- Die große, neue Ausstellung „**Der Rathausplatz Klosterneuburg – „Geschichte, Gebäude, Kulisse“**“, zu dem auch ein umfassender Katalog erscheinen sollte, musste auf 2021 verschoben werden.
- Stattdessen wird die **Sonderausstellung „125 Jahre ÖTK-Klosterneuburg“ bis Jahresende verlängert**. An dieser Stelle sei daher dem ÖTK und dem Stadtarchiv Klosterneuburg für ihre Bereitschaft gedankt, dem Museum ihre Leihgaben weiterhin zur Verfügung zu stellen.
- Die Werkschau „**Bilder der Energie**“ von Barbara Probst geht in Verlängerung und wird bis 16. August zu sehen sein.

Neue Ausstellungen

- Es gibt selten gezeigte Museumsschätze zu entdecken – eine neue Ausstellung holt Gemälde und Grafiken aus dem Depot.
- Ab dem ersten Septemberwochenende wird eine Ausstellung über den im Februar dieses Jahres verstorbenen Kurt Audétat gezeigt. Audétat als Pfarrer der Evangelischen Gemeinde und Mitglied des Klosterneuburger Künstlerbunds über viele Jahrzehnte fester und stützender Bestandteil des geistigen und kulturellen Lebens in Klosterneuburg.

Sämtliche notwendigen Covid-19-Sicherheitsmaßnahmen für einen gelungenen Museumsbesuch sind auf der Webseite des Stadtmuseums Klosterneuburg abrufbar.

Kontakt

Stadtmuseum Klosterneuburg
Kardinal Piffl-Platz 8, 3400 Klosterneuburg
Tel.: 02243 / 444-299
E-Mail: stadtmuseum@klosterneuburg.at
<http://stadtmuseum.klosterneuburg.at>